
 

発 言 通 告 書 
 

令和 6年 2月 26日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  清 水 尚 美 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 ２ 受領日時 2月 26日 午前 11時 25分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 60 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 避難所のトイレ環境について 水洗トイレが使えない場合の対応について問う。 

  また、南海トラフ巨大地震に備え本市でもトイレトレーラーもしくはトイ 

  レカーを導入してはどうか。 

   

2 教育行政について （１）家庭と教育と福祉の連携「トライアングル」プロジェクトのその後に 

   ついて 

  （２）特別支援教育の本市の現状について 

  （３）ICR支援システムの認識について問う。 

   また、本市においてもモデル校を定め ICR支援システムを導入して 

   はどうか。 

   

3 自転車インフラの整備について 本市の自転車インフラのうち、駐輪場の整備の現状と今後の方針に 

  ついて 

   

4 プレコンセプションケア（妊娠前からの （１）現時点までに費用助成の申請があった件数及び大学生への普 

 ケア）事業について  及啓発での反応について 

  （２）今後の周知・啓発をどのようにしていくのか。 

   

5 5歳児健診について 本市で実施される 5歳児健診の事業概要と進め方について 

   

6 空き家対策について （１）平成 27年に実施した空き家調査から 9年が経過しているが、本 

   市の空き家の状況はどのようになっているのか。 

  （２）空き家バンクに関する市民からの問合せ件数及び登録数につい 

   て問う。 

   また、今後の周知・広報をどのようにしていくのか。 

  （３）ふるさと納税の返礼品に「空き家の管理サービス」を導入してはど 

   うか。 



松 山 市 議 会 議 員  清 水 尚 美 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

7 森林環境譲与税の活用について （１）本市農林土木課の林業に専門的に関わる担当職員の配置状況に 

   ついて 

  （２）意向調査の対象森林の面積と市へ管理委託を希望している森林 

   面積について 

  （３）森林環境譲与税は鳥獣被害や森林病害虫対策にも利用できる 

   が、これまでに活用した事例はあるのか。 

   また、活用していない場合、今後鳥獣対策を充実させるために活用 

   してはどうか。 

  （４）本市では、これまでにスギ花粉症対策として無花粉スギや少花粉 

   スギに植え替えた林野はあるのか。 

   また、植え替えに森林環境譲与税を活用する考えはあるか。 

   

8 個別避難計画作成事業について （１）障がい者、高齢者それぞれの個別避難計画作成の対象者数を問 

   う。 

   また、個別避難計画を個人で作成する場合、誰とどのように作成する 

   のか。 

  （２）作成した個別避難計画の今後の活用について問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


